

BAB I

PENDAHULUAN

A. Alasan Pemilihan Judul

Dengan semakin berkembangnya dunia usaha dan teknologi komputer pada dekade terakhir ini di Indonesia, maka setiap Perusahaan membutuhkan tenaga kerja yang terampil dan memiliki ilmu pengetahuan yang benar-benar mampu dalam Sistem Akuntansi Berkomputer Untuk Penggajian dan Pengupahan, serta mampu menjawab tantangan dalam dinamika perkembangan dunia usaha. Dalam Perusahaan besar, dimana Karyawannya begitu banyak; maka dalam hal ini pimpinan Perusahaan memiliki kendala dalam hal Penggajian dan Pengupahan. Untuk mengatasi hal tersebut diatas, maka pimpinan Perusahaan akan inembuat suatu urutan kegiatan yang dikenal dengan prosedur. Salah satu prosedur tersebut adalah prosedur Penggajian dan Pengupahan, prosedur ini memerlukan pengendalian yang efektif. Pengendalian dalam Perusahaan terhadap Penggajian dan Pengupahan diperlukan sekali, agar tidak terjadi kecurangan ataupun penggelapan kas.

Penggajian dan Pengupahan merupakan suatu unsur biaya yang besar dalam suatu Perusahaan, sehingga diperlukan suatu sistem akuntansi yang baik. Penggajian dan Pengupahan merupakan pembayaran atas penyerahan jasa yang dilakukan oleh Karyawan. Di dalam suatu Perusahaan, pimpinan mempunyai tanggung jawab yang besar dan berat atas keberhasilan Perusahaan yang dipimpinnya, oleh sebab itu pentingnya pengamanan keuangan Perusahaan. Hal ini mendorong perlunya dibuat

Sistem Akuntansi Berkomputer Untuk Penggajian dan Pengupahan yang memadai, karena sangat berguna bagi Perusahaan untuk memperkecil kemungkinan adanya penyimpangan dan penyalahgunaan pembayaran Gaji dan Upah, serta dapat memotivasi semangat kerja Karyawan dalam mencapai tujuan yang telah ditetapkan.

PT. INALUM Siguragura Kab. Toba Samosir merupakan salah satu contoh Perusahaan besar yang telah membuat Sistem Akuntansi Berkomputer Untuk Penggajian dan Pengupahan bagi Karyawannya. Berdasarkan alasan di atas, terlihat betapa pentingnya Sistem Akuntansi Berkomputer dalam Perusahaan. Hal ini membuat penulis tertarik untuk membuat judul **"SISTEM AKUNTANSI BERKOMPUTER UNTUK PENGGAJIAN DAN PENGUPAHAN STUDI KASUS PT. INALUM SIGURAGURA KAB. TOBA SAMOSIR"**.

Pentingnya pengamanan Keuangan Perusahaan. Hal ini mendorong perlunya dibuat Sistem Akuntansi Berkomputer Untuk Penggajian dan Pengupahan yang memadai, karena sangat berguna bagi Perusahaan untuk memperkecil kemungkinan adanya penyimpangan dan penyalahgunaan pembayaran Gaji dan Upah, serta dapat memotivasi semangat kerja Karyawan dalam mencapai tujuan yang telah ditetapkan.

B. Perumusan Masalah dan Pertanyaan Penelitian

Berdasarkan alasan pemilihan judul yang dilakukan penulis, maka penulis mencoba untuk merumuskan masalah yang akan diteliti yaitu : Ingin mengetahui sejauh mana Sistem Akuntansi Berkomputer Untuk Penggajian dan Pengupahan pada PT. INALUM Siguragura dilaksanakan dengan baik dan konsisten.